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ТСЖ 

«Версаль на Яузе» 

121250 Россия, г. Москва, 

ул. Красноказарменная, д.3 

_____________________________ 

ИНН/КПП 
722653805/772201001 

ОГРН 1087746861234 

 

 

 

Протокол заседания правления Товарищества собственников жилья «Версаль на 

Яузе» № 17 

 

г. Москва         22 июня 2023 года 

 

Заседание правления проходит в помещении ТСЖ «Версаль на Яузе» № 17 по адресу: г. 

Москва, ул. Красноказарменная, д.3 в период времени с «20» часов «04» минут до «21» 

часов «45» минут. 

 

Заседания Правления созвано по инициативе членов Правления ТСЖ «Версаль на Яузе». 

 

На заседании правления присутствуют следующие члены Правления лично:  

 

Кипиани О.Н. 

Кулешов В.В. 

Новлянская Е.С. 

Ефимов Д.В.   – с 20:45 

В режиме он-лайн по видеосвязи: 

Дорож И.В. 

Козинская Д.О. 

 

 

Таким образом, на заседании Правления присутствуют 5 (с 20:45 – 6) из 7 членов 

Правления. Заседание правомочно принимать решения по вопросам повестки дня.  

Протокол заседания ведет Новлянская Е.С. 

 

На заседание приглашены представитель компании-подрядчика «ЕКС», осуществляющей 

работы по капитальному ремонту Головин С.М. и инженер Ломако Т.В, нанятая по 

договору оказания услуг по строительному контролю за осуществлением работ по 

капитальному ремонту многоквартирного дома. 

 
Повестка дня заседания Правления. 

 

1. Председатель заседания. 
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    Избрать председателя заседания Правления ТСЖ «Версаль на Яузе». 

 

2. Секретарь заседания. 

 

    Избрать секретаря заседания Правления ТСЖ «Версаль на Яузе». 

 

3. Отчет председателя Правления ТСЖ «Версаль на Яузе» Кипиани О.Н. за период 25.05 -22.06.2023 г. 

_____________________________________________________________________________________________ 

 

4. На заседание приглашены представитель компании-подрядчика «ЕКС», осуществляющей работы по 

капитальному ремонту Головин С.М. и инженер Ломако Т.В, нанятая по договору оказания услуг по 

строительному контролю за осуществлением работ по капитальному ремонту многоквартирного дома.  

Отчёт ответственного специалиста Ломако Т.В. по результатам выездных проверок работ в рамках 

капитального ремонта МКД. 

_____________________________________________________________________________________________ 

5. Обсуждение обращения арендатора ИП Валхонской С.П. относительно продления арендных каникул 

(помещение VI) на срок до 1 июля 2023 г. 

_____________________________________________________________________________________________ 

6. Обсуждение поступившего заявления от арендатора Елисеевой М.В. (Яндекс) о проведении 

некачественного капитального ремонта и предоставлении альтернативного помещения под аренду, либо 

предоставление арендных каникул сроком на 2 месяца с последующим проведением ремонта за свой счет. 

7. Обсуждение поступившего запроса от собственницы кв.38 Гершвальд Ю.Г.  о предоставлении в аренду 

помещения, расположенного в подвале со стороны «Дома быта» рядом с пунктом выдачи «Яндекс».  

8. Обсуждение поступившего запроса от собственницы кв.260 Титовой Л.Ю. о предоставлении в аренду 

помещения VIII.     

9. Обсуждение поступившего запроса от киностудии ООО «Киноагентство Валле Рич Продакшн» 

(киностудия «ВАРВАР») о предоставлении в аренду помещения, расположенного в подвале со стороны 

«Дома быта».    

10. Обсуждение обращения арендатора Лоскутовой Е.А.  с просьбой о перерасчете арендной платы 

(помещение VII) за период с 12.09.2022 по 12.01.2023 г. 

_____________________________________________________________________________________________ 

11. Рассмотрение обращения собственницы кв.250 Руновой К.В. относительно приобретения садового 

пылесоса за счет средств ТСЖ. 

12. Рассмотрение обращения собственницы кв.250 Руновой К.В. по вопросу установки низких ограждений 

вдоль газона и цветников. 

13. Утверждение дизайна лавочки, которая будет размещена в первой арке, около двери Киноагентства. 

Обсуждение результатов голосования жителей. 

14. Рассмотрение предложения собственницы кв.250 Руновой К.В. о приведении в порядок цветника, 

расположенного между 6 и 7 подъездами. 

15. Рассмотрение предложения от собственника кв.64 Ендовина А. о нанесении разметки парковочных мест 

во дворах дома. Обсуждение результатов голосования жителей. 

16. Обсуждение вопроса о приобретении телефонного аппарата и сим-карты для диспетчерской. 

17. Обсуждение вопроса о реализации мотоблока. Рассмотрение заявлений, поступивших от жителей. 
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18. Обсуждение вопроса о необходимости установки входной двери в подвал со стороны «Дома быта». 

19. Обсуждение поступившего заявления от собственника кв.113 Чибисова А.А. о проблеме шума от 

оборудования МГТС, расположенного на 1 этаже подъезда № 11.  

20. Обсуждение вопроса об установке светильников уличного освещения, приобретенных в соответствии с 

решением заседания правления ТСЖ № 12 от 30.11.2022. 

_____________________________________________________________________________________________ 

21. Обсуждение вопроса о проведении работ по оборудованию системы пожарной автоматики (СПА) – КП 

от компаний ООО «Технолоджи Групп», ООО «РуГа», ООО «СТРОЙКОМПЛЕКС». 

22. Рассмотрение запроса Роскомнадзора №46466-02-11/77 от 02.06.2023 о возможном нарушении ФЗ от 

27.07.2006 №152-ФЗ «О персональных данных» при осуществлении деятельности сайта https://tsjversal.ru , 

по жалобе заявителя Линева Тимура Эльдаровича. 

_____________________________________________________________________________________________ 

23.  Долги по аренде. 

1. По первому вопросу повестки выступила Кипиани О.Н. с предложением 

избрать председателем заседания Правления ТСЖ «Версаль на Яузе» Кипиани 

О.Н.  

 

На голосование поставлен вопрос: избрать председателем заседания Правления 

ТСЖ «Версаль на Яузе» Кипиани О.Н. 

 

Результаты голосования: 

 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 5 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

 

По первому вопросу повестки дня принято решение: 

Избрать Кипиани О.Н. председателем заседания Правления ТСЖ «Версаль на Яузе». 

 

 

2. По второму вопросу повестки выступила Кипиани О.Н. с предложением 

избрать секретарем заседания Правления ТСЖ «Версаль на Яузе». 

 

На голосование поставлен вопрос: избрать секретарем заседания Правления ТСЖ 

«Версаль на Яузе» Новлянскую Е.С. 

 

 

Результаты голосования: 

 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 5 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

 

По первому вопросу повестки дня принято решение: 

https://tsjversal.ru/
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Избрать Новлянскую Е.С. секретарем заседания Правления ТСЖ «Версаль на Яузе» 

 

3. По третьему вопросу выступила председатель Правления ТСЖ «Версаль на 

Яузе» Кипиани О.Н. с отчетом о текущих вопросах работы правления. 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня слушали инженера Ломако Т.В, нанятую 

ТСЖ по договору оказания услуг по строительному контролю за 

осуществлением работ по капитальному ремонту многоквартирного дома, 

расположенного по адресу: Москва, ул. Красноказарменная, д.3, №26/03-2023 

от 26.03.2023 г.  Отчет Ломако Т.В. будет опубликован отдельно. 

 

5. По пятому вопросу повестки дня выступила Кипиани О.Н.  в связи с 

поступившим от ИП Валхонской С.П. заявлением с просьбой о 

предоставлении арендных каникул на период с 01.06-01.07.2023 г. 

включительно, на время проведения капитального ремонта в арендуемом 

помещении. Правлению был предоставлен акт осмотра арендуемого 

помещения и фотоотчет (в приложении). Инженер Т.В. Ломако пояснила, что в 

результате осмотра было выявлено, что помещение пригодно к эксплуатации.   

На голосование поставлен вопрос: в связи с пригодностью помещения к 

эксплуатации отказать арендатору ИП Валхонской С.П. в предоставлении 

арендных каникул. 

 

Результаты голосования: 

 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 5 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

 

По пятому вопросу повестки дня принято решение:  
в связи с пригодностью арендуемого помещения к эксплуатации отказать арендатору ИП 

Валхонской С.П. в предоставлении арендных каникул. 

_____________________________________________________________________________ 

6. По шестому вопросу повестки дня выступила Кипиани О.Н.  с 

предложением обсудить поступившее заявление от арендатора Елисеевой М.В. 

(пункты выдачи «Яндекс») о проведении некачественного капитального 

ремонта и невозможности нахождения сотрудников в помещении и просьбой о 

предоставлении альтернативного помещения под аренду, либо предоставлении 

арендных каникул сроком на 2 месяца с проведением косметического ремонта 

с обработкой средствами против грибка и плесени. Председатель отметила, что 

в данном помещении уже возникали проблемы с загрязнением среды 

вредными веществами, в связи с чем предложила провести замеры содержания 

вредных веществ в воздухе указанного помещения. 
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На голосование поставлен вопрос: предоставить арендные каникулы сроком 

на 2 месяца арендатору Елисеевой М.В с предоставлением отчета о ходе работ 

по  косметическому ремонту, также провести замеры содержания вредных 

веществ в воздухе указанного помещения. 

Результаты голосования: 

 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 5 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

 

По шестому вопросу повестки дня принято решение:  
 

предоставить арендные каникулы сроком на 2 месяца арендатору Елисеевой 

М.В с предоставлением отчета предоставлением отчета о ходе работ по  

косметическому ремонту, также провести замеры содержания вредных 

веществ в воздухе указанного помещения. 

____________________________________________________________________________ 

7. По седьмому вопросу повестки дня выступила Кипиани О.Н.: от 

собственницы кв.38 Гершвальд Ю.Г.  о предоставлении в аренду помещения, 

расположенного в подвале со стороны «Дома быта» рядом с пунктом выдачи 

«Яндекс». Помещение необходимо арендатору под офис. Арендатор готов 

установить входную дверь собственными силами в счет арендной платы. 

 

На голосование поставлен вопрос: Предоставить Гершвальд Ю.Г.  в аренду помещения, 

расположенного в подвале со стороны «Дома быта» рядом с пунктом выдачи «Яндекс». 

Заключить соответствующий договор аренды помещения с 25 июля 2023 г., с внесением 

депозита за два месяца и предоставлением арендных каникул на один месяц. 

Ответственным за решение вопроса предложено назначить Кипиани О.Н. 

 

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По седьмому вопросу повестки дня принято решение:  
Предоставить Гершвальд Ю.Г.  в аренду помещения, расположенного в подвале со 

стороны рядом с пунктом выдачи «Яндекс».  с 25 июля 2023 г., с внесением депозита за 

два месяца и предоставлением арендных каникул на один месяц. Заключить договор 

аренды помещения. Ответственным за решение назначить Кипиани О.Н. 
 

_____________________________________________________________________________ 

8. По восьмому вопросу выступила Кипиани О.Н. в связи с поступившим запросом от 

собственницы кв.260 Титовой Л.Ю. о предоставлении в аренду помещения VIII. 
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Помещение предполагается использовать под пошив дизайнерской женской и детской 

одежды и  шоурум. 

На голосование поставлен вопрос: Предоставить Титовой Л.Ю. в аренду 

помещениеVIII. Заключить соответствующий договор аренды помещения с 1 июля 2023 г., 

с внесением депозита за два месяца и предоставлением арендных каникул на два месяца. 

Заключить договор аренды помещения. Ответственным за решение назначить Кипиани 

О.Н. 

 

Ответственным за решение вопроса предложено назначить Кипиани О.Н. 

 

Результаты голосования: 

 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По восьмому вопросу повестки дня принято решение: Предоставить Титовой Л.Ю. в 

аренду помещениеVIII. Заключить соответствующий договор аренды помещения с 1 июля 

2023 г., с внесением депозита за два месяца и предоставлением арендных каникул на два 

месяца. Заключить договор аренды помещения. Ответственным за решение назначить 

Кипиани О.Н. 

_______________________________________________________________________ 

9. По девятому вопросу повестки дня выступила Кипиани О.Н. в связи с 

поступившим запросом от киностудии «ВАРВАР» (Киноагентство) о предоставлении 

в аренду помещения, расположенного в подвале со стороны «Дома быта» под  

костюмерную. Арендатор устанавливает входную дверь за счет собственных средств. 

  

На голосование поставлен вопрос: Предоставить компании «ВАРВАР» (Киноагенство) в 

аренду помещение, расположенное в подвале со стороны «Дом быта» под костюмерную. 

Заключить соответствующий договор аренды помещения с 23 июня 2023 г., с внесением 

депозита за два месяца. Заключить договор аренды помещения. Ответственным за 

решение назначить Кипиани О.Н. 

 

 

Результаты голосования: 

 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

 

По девятому вопросу повестки дня принято решение: Предоставить компании 

«ВАРВАР» (Киноагенство) в аренду помещение, расположенное в подвале со стороны 

«Дом быта» под костюмерную. Заключить соответствующий договор аренды помещения с 

23 июня 2023 г., с внесением депозита за два месяца. Заключить договор аренды 

помещения. Ответственным за решение назначить Кипиани О.Н. 

  
 



7 
 

Протокол заседания правления ТСЖ «Версаль на Яузе» №17 
 
 

_______________________________________________________________________ 

10. По десятому вопросу повестки дня выступила Кипиани О.Н. в связи с 

обращением арендатора Лоскутовой Е.А.  с просьбой о перерасчете арендной платы 

(помещение VII) за период с 12.09.2022 по 12.01.2023 гг. 

В связи с тем, что 2022 финансовый год закрыт, представляется возможным произвести 

перерасчет арендной платы с предоставлением арендных каникул за период с 01.01 по 

12.01.2023 года. 

 

На голосование поставлен вопрос: произвести перерасчет арендной платы с 

предоставлением арендных каникул за  период с 01.01 по 12.01.2023 года. 

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По десятому вопросу повестки дня принято решение:  
 
произвести перерасчет арендной платы с предоставлением арендных каникул  арендатору 

помещения VII Лоскутовой Е.А.  за период с с 01.01 по 12.01.2023. 

 
11. Слушали Кипиани О.Н. по поводу поступившего обращения собственницы кв.250 

Руновой К.В. относительно приобретения садового пылесоса за счет средств ТСЖ. 

В результате обсуждения пришли к выводу, что в связи с недостатком средств и наличием 

более актуальных потребностей рассмотреть вопрос в другой период. На текущую дату 

пылесос не приобретать. 

 

На голосование вынесено предложение: не осуществлять покупку садового пылесоса в 

ближайший период. 

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По одиннадцатому вопросу принято решение: не приобретать садовый пылесос. 
 
 
12. Слушали Кипиани О.Н. по поводу поступившего обращения собственницы кв.250 

Руновой К.В. об установке низких ограждений вдоль газонов и цветников. 

На голосование вынесен вопрос: установить за счет средств ТСЖ низкие ограждения 

вдоль газонов и цветников после согласования дизайна с жителями 
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Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 0 

«ПРОТИВ» 5 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 1 

По двенадцатому вопросу принято решение: не устанавливать за счет средств ТСЖ 

низкие ограждения вдоль газонов и цветников  

13. Кипиани О.Н. выступила с предложением рассмотреть дизайна лавочки, которая 

будет размещена в первой арке, около двери Киноагентства. 

По результатам голосования жителей в подъездных группах предпочтение отдано темно-

коричневому цвету, в то время как голосование в группе в Телеграме большинство 

выбрало белый цвет.  Руководство киноагентства пояснил смысл замысла: предполагается, 

что на лавочке белого цвета будут оставлять автографы актеры, принимающие участие в 

съемках в нашем доме. 

На голосование вынесен вопрос: утвердить предложенный дизайн лавочки, цвет белый.  

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 4 

«ПРОТИВ» 1 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 1 

По тринадцатому вопросу принято решение: утвердить предложенный дизайн лавочки, 

цвет белый. 

 

14. Выступила Кипиани О.Н. в связи с поступившим предложением собственницы 

кв.250 Руновой К.В. о приведении в порядок цветника, расположенного между 6 и 7 

подъездами. 

На голосование вынесен вопрос: привести в порядок цветник между 6 и 7 подъездами 

силами ТСЖ. 

 

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 5 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 1 

По четырнадцатому вопросу принято решение:  

привести в порядок цветник между 6 и 7 подъездами силами ТСЖ. 

 

15. Выступила Кипиани О.Н. в связи с поступившим предложением от собственника 

кв.64 Ендовина А. о нанесении разметки парковочных мест во дворах дома.  
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По результатам голосования жителей в подъездных группах и в группе в Телеграмме 

большинство высказалось за нанесение разметки. 

На голосование вынесен вопрос: нанести разметку парковочных мест во дворах дома в 

соответствии с результатами голосования жителей. 

 

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По пятнадцатому вопросу принято решение: нанести разметку парковочных мест во 

дворах дома. 
 
16. Выступила Кипиани О.Н с предложением рассмотреть вопрос о приобретении 

телефонного аппарата и сим-карты для диспетчерской. В настоящее время диспетчеры не 

имеют телефонов, кроме личных. Для оперативной связи с жителями необходимо, чтобы в 

диспетчерской был служебный телефон. Председатель предложила использовать 

имеющийся номер МГТС  и приобрести телефонный аппарат. 

На голосование вынесен вопрос: приобрести телефонный аппарат для использования в 

диспетчерской. 

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По шестнадцатому вопросу принято решение:  

приобрести телефонный аппарат для использования в диспетчерской. 

17. По семнадцатому вопросу выступила Кипиани О.Н. На момент проведения 

заседания ни одного заявления от жителей МКД, желающих приобрести списанный 

мотоблок, подано не было. Председатель предложила реализовать мотоблок на вторичном 

рынке, через интернет-сервис типа «Авито». 

На голосование поставлен вопрос: продать мотоблок на вторичном рынке. 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По семнадцатому вопросу принято решение: продать мотоблок на вторичном рынке. 
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18. Выступила Кипиани О.Н., предложив правлению обсудить необходимость 

установки входной двери в подвал со стороны «Дома быта» за счет средств ТСЖ. 

Присутствующий на заседании представитель подрядчика Головин С.М. пояснил, 

что данная дверь заказана и будет установлена подрядчиком. 

На голосование вынесено предложение: снять с повестки дня заседания вопрос № 18. 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По восемнадцатому вопросу принято решение: снять с повестки дня заседания вопрос 

№ 18 в связи с отпавшей необходимостью установки двери силами ТСЖ. 
 
19. Правление рассмотрело заявление от собственника кв.113 Чибисова А.А. о 

проблеме шума от оборудования МГТС, расположенного на 1 этаже подъезда № 11.  

МГТС были проведены замеры, источника шума не выявлено. 

На голосование вынесено предложение: провести инструментальный замер для 

установления характера и источника шума за счет ТСЖ. 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

 

По девятнадцатому вопросу принято решение: обратиться в Роспотребнадзор с 

целью проведения инструментального замера для установления характера и 

источника шума. 

____________________________________________________________________________ 

20. На обсуждение правления вынесен вопрос об установке светильников уличного 

освещения, приобретенных в соответствии с решением заседания правления ТСЖ № 

12 от 30.11.2022. В ответ на обращения ТСЖ ГБУ «Жилищник Лефортово» возражает 

против проведения работ по установке дополнительных опор освещения в ближайшие 

годы, в то время как ГУП «Моссвет» сообщает, что подключение смонтированных 

установок наружного освещения к сетям предприятия осуществляется при условии 

выполнения Техусловий ГУП «Моссвет» и согласованного проекта на наружное 

освещение. Выполнение указанных условий и необходимых работ влечет за собой 

дополнительные расходы в размере около 500 000 рублей.  
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На голосование вынесено предложение: закрыть вопрос установки светильников 

уличного освещения в связи с отсутствием  денежных средств в ТСЖ . Вынести на 

обсуждение вопрос о реализации приобретенных мачт освещения. 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 4 

«ПРОТИВ» 1 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 1 

По двадцатому вопросу принято решение: закрыть вопрос установки светильников 

уличного освещения в связи с отсутствием денежных средств ТСЖ.  Вынести на 

обсуждение вопрос о реализации приобретенных мачт освещения. 

 

21. По двадцать первому вопросу повестки дня выступила Кипиани О.Н. с 

предложением обсудить КП на проведение работ по оборудованию системы пожарной 

автоматики (СПА) от компаний ООО «Технолоджи Групп», ООО «РуГа», ООО 

«СТРОЙКОМПЛЕКС». 

(В то же время ТСЖ были направлены письма-запросы о наличии программ по 

оснащению СПС и оповещении о пожаре помещений МКД за счет государства 

(возможности субсидий) в Фонд капитального ремонта МКД города Москвы, в Управу 

района Лефортово, в Префектуру ЮВАО). 

На голосование поставлен вопрос: в связи с отсутствием средств на платное проведение 

работ отложить рассмотрение КП до получения ответов из ФКР и госструктур. 

 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

 

По двадцать первому  вопросу повестки дня принято решение: отложить рассмотрение 

КП до получения ответов из ФКР и госструктур 

 

22. Рассмотрение запроса Роскомнадзора №46466-02-11/77 от 02.06.2023 о возможном 

нарушении ФЗ от 27.07.2006 №152-ФЗ «О персональных данных» при осуществлении 

деятельности сайта https://tsjversal.ru, по жалобе заявителя Линева Тимура 

Эльдаровича. 

По двадцать первому вопросу Кипиани О.Н. пояснила, что ТСЖ направило в 

Роскомнадзор уведомление о том, что действующее правление ТСЖ не ведет указанный 

интернет-сайт, не имеет к нему доступа и не обрабатывает указанные в жалобе 

персональные данные.  

https://tsjversal.ru/
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23. Слушали Кипиани О.Н., выступившую по вопросу задолженности по арендной 

плате. На дату проведения заседания правления задолженность по арендной плате 

составляет: 

Арендатор Сумма 

задолженности, руб. 

Аст-Альфа ООО 88 826,50 

Рамазанов К.Р. 22 050,00 

Лоскутова Е.А. 39 000,00 

ИП Валхонская С.П. 44 000,00 

ЗА БОР ООО 55 440,00 

Киноагентство Валле 

Рич Продакшн ООО 

148 692,00 

БИО ООО 88 200,00 

Иванович Р.М. 31 250,00 

САНПАРАДАЙЗ ООО 12 000,00 

На голосование поставлен вопрос: направить арендаторам-должникам уведомление 

о необходимости погасить задолженность до 15 июля 2023 года. 

Результаты голосования: 
 

Варианты голосования Общее число голосов  

«ЗА» 6 

«ПРОТИВ» 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 0 

По двадцать третьему вопросу принято решение: направить арендаторам-

должникам уведомление о необходимости погасить задолженность до 15 июля 2023 

года. 

Члены правления ТСЖ «Версаль на Яузе» 

             

         Дорож И.В. 

 

         Ефимов Д.В. 

 

Козинская Д.О. 

  

 Кулешов В.В. 

          

         Новлянская Е.С. 

Председатель правления ТСЖ «Версаль на Яузе» 

         Кипиани О.Н. 


